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крепость  
Мы были в Петропавловской крепости. 
где?  везде 
тюрьма 
вдвоём 
втроём 
вчетвером 
около «Василеостровской» 
 
урок был в 12:20 
Я перепутал время. 
Что интересного в жизни? 
Ничего интересного (не было). 
Мне скучно. = Мне неинтересно. 
Я скучаю по маме. = Я думаю о маме + я хочу видеть маму / быть с мамой 
 
мудрый 
Если вы будете скучать по маме и сидеть дома, вы будете скучать ещё больше. 
летать туда-сюда 
он отвлекается  
 
пельмени с грибами 
вареники 
 
2  двое детей, студентов 
3  трое 
4  чЕтверо 
 
содержать семью 
долг  
 
Не все деловые люди ходят на работу в чёрных костюмах. 
спецодежда 
форма 
в тёмном костюме, в голубой рубашке, с галстуком 
 
ходить + в чём?  Он ходит в белой рубашке. 
быть + в чём?      Он в белой рубашке. 
                                 Он был в белой рубашке. 
                                 Он будет в белой рубашке. 
 
принято  + что делать? 
не принято 
 
Принято дома снимать уличную обувь. 
 
Не принято ходить в футболке, в пляжной одежде и обуви. 
пляжные тапочки 
пляжная одежда: купальник, плавки 
 
в кроссовках             кроссовки 
в кедах                        кеды 
 
каблук 
туфли на высоких каблуках 
ботинки 
мужские туфли 

1 
 



Одиннадцатое июля, вторник 
 
 
Начальнику можно прийти на официальный приём в футболке. 
 
надевать - надеть + что? №4 
одевать - одеть + кого? Мама одевает ребёнка. 
 
одеваться - одеться  Ребёнок одевается сам. 
 
Кто в Китае одевается очень красиво? 
Одна известная модель. 
 
На этой фотографии она в футболке и в джинсах, но обычно она носит платья, длинные платья или короткие платья. 
 
Сейчас много китайских девушек одевается, как она. 
Сейчас многие китайские девушки одеваются, как она. 
 
Он певец. 
На этой фотографии он в длинном жакете. 
Он одевается очень модно. 
 
У него платок / шарф на голове. 
 
оранжевый цвет 
Она в оранжевой юбке, в футболке и с сумкой. 
 
футболка (с рукавами = если есть рукава) 
майка (без рукавов) 
рукав     рукава (они) 
 
Он в кожаной куртке. 
причёска 
 
стричь - подстричь волосы = сделать стрижку 
стрижка 
 
У меня короткая стрижка. 
В Корее многие люди ходят в кожаных куртках, но без таких причёсок. 
 
в школьной форме 
 
Я ходила в школу в спортивном костюме. 
Раньше дети ходили в школу в спортивных костюмах. 
 
У моей сестры 5 видов школьной формы: 2 для лета и 3 для зимы. 
Летом она ходит в школу в белой блузке и юбке в клетку или в синей блузке и в чёрных шортах. 
Она больше любит  ходить в белой блузке и юбке. 
Для зимы у неё есть два разных спортивных костюма: один зелёный, а другой синий. 
Иногда она ходит в свитере с бантиком и в спортивных брюках. 
сине-красный спортивный костюм 
Нам нужно было носить такие костюмы каждый день, даже если очень жарко. 
У костюма были очень длинные рукава. 
Я ходила в школу в школьной форме:  
в серой юбке и в белой блузке.  
 
серый 
 
Когда мне было 12 лет, я ходила в школу с галстуком. 
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У школьников в разных школах разные галстуки. 
 
У меня есть короткие волосы. 
 
У тебя есть сумка? 
Да, у меня есть сумка. 
Какая у тебя сумка? 
У меня чёрная сумка. 
 
одежда для лета = летняя одежда 
зимняя одежда  
 
летняя школьная форма 
 
Я ходил в школу в синем спортивном костюме. 
 
в разных школах = не в одной школе 
в других школах = не в этой / не в моей школе 
 
В моей школе дети ходили в школу в синих спортивных костюмах, но в других школах дети ходили в школу в красных, 
чёрных и зелёных костюмах. 
 
Только в понедельник нужно было ходить в школьной форме. 
Обычно я носил джинсы, свитер и кроссовки. 
 
Летом в Харбине +30 (плюс 30), а зимой - минус 30, поэтому у нас есть разная школьная форма. 
Летом мальчики ходили в школу в одинаковых футболках и шортах, а девочки - в одинаковых футболках и юбках. 
Зимой и мальчики, и девочки ходили в школу в куртках и брюках. 
 
поднимать - поднять флаг 
 
Флаг висит всегда. 
В Китае только хорошие школьники могут поднимать флаг. 
В Китае только у хороших школьников есть шанс поднять флаг. 
 
есть специальные школьники, которые поднимает флаг 
 
кто-то это делает, но я не знаю кто 
мне всё равно, кто это делает 
мне наплевать, кто это делает 
 
Невеста надевает на свадьбу свадебное платье. 
Как оно выглядит? 
Обычно это длинное белое платье. 
Обычно у невесты на голове фата. 
Жених надевает чёрный костюм и белую рубашку. 
переодеваться - переодеться 
Потом они переодеваются. 
Невеста надевают корейскую традиционную одежду, она называется ханбо. 
Невеста надевает длинную красную одежду, которая похожа на халат и традиционный головной убор. 
Эту одежду берут напрокат. 
брать - взять напрокат 
 
Домашнее задание 
- повторить слова, которые мы узнали на уроке 
- послушать рассказ о Пушкине  
https://www.youtube.com/watch?v=yz93ZkJlnPk 
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